



Déclaration de soutien aux travailleurs de Red Hat en irlande

Nous, la section Red Hat de Solidaires Informatique, sommes solidaires de nos collègues de Red Hat Ireland. Certains d'entre eux ont été informés des liens de l'entreprise avec les forces de défense israéliennes au cours des derniers mois et souhaitent prendre une position de principe contre ce partenariat. La population irlandaise a une fière histoire de lutte contre l'apartheid et Red Hat, en tant que filiale d'IBM, figure sur la liste de la campagne Boycott, Désinvestissement et Sanction (BDS) en raison de cette complicité.

L'armée israélienne a été impliquée dans de nombreux cas documentés d'atteintes aux droits de l'homme et de violations du droit international, notamment l'occupation continue des territoires palestiniens, l'usage disproportionné de la force, l'expansion illégale des colonies et un ensemble spécifique d'actions qui, selon les Nations unies, atteignent le seuil du crime de génocide à Gaza.

Red Hat collabore étroitement avec plusieurs unités de l'armée israélienne, et des employés de Red Hat sont intégrés dans diverses unités de l'armée israélienne. D'anciens membres du ministère israélien de la défense sont également employés par Red Hat dans plusieurs pays. Red Hat OpenShift est utilisé par les unités militaires israéliennes comme un élément essentiel des opérations qui ciblent et tuent les civils palestiniens. Avec le soutien de Red Hat, l'unité Mamram des forces de défense israéliennes a mis au point un système qui rationalise le génocide perpétré par les forces de défense israéliennes. Red Hat mène des projets communs d'intelligence artificielle sur le champ de bataille avec le service informatique militaire israélien et les divisions de cyberdéfense. Red Hat célèbre les liens avec les unités militaires israéliennes qui développent et soutiennent des systèmes facilitant le génocide, en décernant à l'unité Mamram son prix de l'innovation technologique 2022. Red Hat profite de la mort et du déplacement du peuple palestinien.

Extrait d'un "Customer Spotlight - Success Story" qui était jusqu'à récemment disponible sur le site web de Red Hat[1] :

"Le Mamram a choisi Red Hat comme partenaire, en raison de ses précédentes collaborations réussies avec l'Armée de défense d'Israël et de sa feuille de route en matière d'edge computing. Pour mener à bien ce projet, le Mamram s'est particulièrement appuyé sur l'équipe des services de consulting Red Hat, notamment sur les architectes de solutions".

À la lumière des violations des droits de l'homme et de l'oppression militarisée dont sont victimes les Palestiniens, les travailleurs de Red Hat en Irlande et dans le monde entier, ainsi que le personnel des établissements d'enseignement avec lesquels Red Hat entretient des relations, comme la South East Technological University (SETU) Ireland, ont le droit d'exprimer leur opposition aux pratiques contraires à l'éthique de l'entreprise. Il est essentiel que les travailleurs soient autorisés à exprimer librement et collectivement leurs préoccupations concernant la conduite de l'entreprise, sans craindre de sanctions ou de représailles.

Nous demandons à Red Hat de cesser immédiatement toute relation commerciale avec les forces de défense israéliennes et les entités liées à l'armée israélienne ou à ses industries connexes. Cela inclut, sans s'y limiter, les fabricants d'armes, les entreprises de technologie de surveillance et d'autres entités qui apportent un soutien matériel à des opérations militaires violant les droits de l'homme.

Nous pensons que la solidarité est notre plus grande force. Les travailleurs d'Irlande, et du monde entier, ne doivent pas rester seuls face à ces problèmes. Nous nous engageons à soutenir les efforts déployés par les travailleurs pour inciter l'entreprise à se désengager des partenariats ou des activités qui violent les normes éthiques. Ensemble, nos voix collectives peuvent créer la pression nécessaire pour exiger des comptes.

Nous pensons également que ce geste est une étape pour faire pression sur le gouvernement d'Israël et les groupes armés opposés afin qu'ils parviennent à un cessez-le-feu et à la libération immédiate des otages, pour protéger une population civile qui a plus que suffisamment souffert de l'escalade de la violence et de la vengeance inhumaine.

[1]: La page est toujours disponible dans la Wayback Machine: https://web.archive.org/web/20240720072032/https://www.redhat.com/fr/success-stories/mamram

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter : redhat@solidairesinformatique.org

Notre site web du syndicat : https://solidairesinformatique.org